

On assassine en Afrique

Irie Révoltés

On assassine en Afrique, torture en Asie
et en Amérique du Sud on détruit toute la vie
c'est toujours la même chose:
ce sont les pauvres les maltraités.
ne dites pas qu'ils n'ont pas de raison d'être fâchés
nous les Européens nous sommes y allés
à leurs pays avec nos bateaux, il y a 400 ans
depuis là l'harmonie de ses pays est terminée
c'était leur façon de vivre, c'était leur liberté
si on réfléchit une fois de ce qu'on leur a donné.
rien!!! le contraire! on leur a tout enlevé
on les a pris comme esclaves et on les a apportés
en Amérique et en Europe et puis on les a forcés
de travailler pour les riches sans rien toucher.
nous sommes à l'an 2000 maintenant et rien a changé
c'est toujours la même chose:
ce sont les pauvres les maltraités,
ne dites pas qu'ils n'ont pas de raison d'être fâchés
te ne l'as pas encore pigé - alors il faut que je te explique:
là bas ils crèvent la dalle et n'ont pas de fric
et s'ils commencent à se défendre, il y a de la panique
le gouvernement cherche le militaire et cherche les flics
ses mecs au gouvernement n'ont jamais réfléchi
si ce qu'ils font est bien ou pas - mais moi je vous le dis:
ils assassinent en Afrique puis ils torturent en Asie.
il ne faut pas oublier ce qu'ils ont fait aux États-Unis
aux Indiens qui vivaient là bas,
ils leur ont détruite la vie.
au tiers-monde il crèvent la dalle;
non ce n'est pas une vie.
ils assassinent en Afrique et ils torturent en Asie.
depuis la colonisation il n'y a plus d'harmonie
Afrique réveille-toi, Asie réveille-toi
Amérique réveille-toi, et réveille-toi South America
c'est toujours la même chose:
ce sont les pauvres les maltraités.
ne dites pas qu'ils n'ont pas de raison d'être fâchés
j'ai une question aux gens de gouvernement:
pourquoi vous n'arrêtez pas avec l'exploitation?
ça suffit qu'il y avait la colonisation -
c'est pas la solution!!